

大府市立大府西中学校 学校通信

令和5年5月23日発行 西中だより **No.** 798

スポーツ祭に向けて

5月26日(金)のスポーツ祭に向けて、生徒たちは団旗を制作したり、団別や学年ごとに種目の練習に励んだりしてきました。保護者の皆様におかれましても、ぜひ生徒たちの活躍をご覧いただけたらと思います。ご来校の際は、防犯上の観点から、受付(正門付近・プラタナス小径中央、PTA委員の方々がおみえになります)をお通りいただきますよう、よろしくお願いいたします。







体操服登校について

5月1日~10月31日の期間は、体操服での登校ができます。今後、さらに暑くなることが予想されますので、生徒の健康面・衛生面に留意し、以下の点について、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

- ○汗ふき用のタオルや多めの水分を持参する。
- ○体育の授業後に着替える。(予備の体操服もしくは、体操服の下に着る肌着等)

自転車での登下校について

本校は、多くの生徒が自転車通学をしています。4月13日(木)には、全校生徒を対象に交通安全教室と自転車 点検を行いました。1年生は、東海警察署・大府市役所危機管理課・PTA生活部の方々に見守っていただき、実際に 自転車に乗って学校の付近を走行する実習を行いました。

しかし、歩行者との接触があったり、地域の方からも登下校の仕方が危ないとご連絡をいただいたりと心配は尽きません。特に下校時は、下り坂でスピードが出やすい道が多いです。被害者にも加害者にもならないように、自転車での安全な登下校ができるよう、ご家庭でも気にかけていただけたらと思います。

取得した個人情報の取扱いについて

保護者の皆様には、生徒個票の記入・提出をしていただきました。本校が取得した個人情報の利用を以下のように定めますので、ご承知おきください。

- ○生徒指導や緊急時等における連絡先の確認
- ○家庭訪問をする際の自宅所在地の確認
- ○学校生活を送るうえで、配慮を要することがらについての確認

PTA総会(書面開催)での承認について

令和5年度のPTA総会は、書面開催とさせていただきましたが、会員の皆様のご理解を得て、異議申し立てな くPTA活動の承認をいただきました。今後ともPTA活動へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

おやじ協力隊始動!

5月13日(土)午後、おやじ協力隊による第1回の校内整備作業を実施しました。10名の保護者ボランティアの 方にご参加いただき、校地内の草刈りや樹木の剪定を行いました。小雨が降る中での作業となりましたが、生徒のため に汗を流す姿がとても頼もしかったです。

2、3学期にも活動を予定しています。随時、隊員を募集していますので、多くの方のご参加をお待ちしています。







あいさつ運動で気持ちのよい一日をスタート!

5月22日(月)に、第1回のあいさつ運動を実施しました。PTA役員・生活部の方々、公民委員会の生徒が 参加し、元気のよいあいさつを響かせました。あいさつをする側はもちろん、される側の生徒も笑顔で一日をスタ ートさせることができました。







地域でのボランティア活動への参加について

今年度は、地域の行事もコロナ禍前のように実施が計画されています。それぞれの行事に対して、中学生ボラン ティアの募集が予定されています。その都度、生徒へお知らせすると同時に、Home&Schoolにて保護者の方々へも 周知をしていきます。中学生が地域で活躍し、将来の地域の担い手となっていけるように、ご家庭でも参加につい て話題にしていただけたらと思います。

<ボランティアの募集が予定されている行事>

○共長コミュニティ中学生委員

○図書館子どもまつりサポーター

募集中

○石ヶ瀬夏まつり

7/15 (土) , 16 (目)

○森岡公民館まつり 10/14(土), 15(日)

○石ヶ瀬コミリンピック 11/ 5(日)